

SEGUIR EMPRESAS

Dueño de Texaco compra petrolera por US\$ 33.000 millones

Se consolidará en la exploración en el mar y mediante la técnica del fracking.

Comentar

Facebook

Twitter

Guardar

Enviar

LinkedIn



Para acometer la operación, Chevron emitirá 200 millones de acciones y pagará unos 8.000 millones de dólares en efectivo.

Foto: Efe

RELACIONADOS: NEGOCIOS | PETRÓLEO | PETROLERAS

Por: **Economía y Negocios** | 12 de abril 2019, 09:39 a.m.

La petrolera estadounidense Chevron llegó a un acuerdo definitivo para adquirir a su rival Anadarko Petroleum, también estadounidense, por 33.000 millones de dólares, anunció este viernes la empresa compradora, que en Colombia opera los campos de producción de La Guajira y es dueña de la marca de estaciones de servicio Texaco.

Según los términos del negocio, Chevron pagará 65 dólares por acción, suma que se abonará tanto en efectivo como en títulos de la propia empresa, una prima del 39 por ciento sobre su precio de cierre el jueves.

En concreto, el 75 por ciento del precio de compra se pagará en acciones y el 25 por ciento restante en efectivo.

Los accionistas de Anadarko recibirán 0,3869 acciones de Chevron y 16,25 dólares por cada uno de sus títulos. Para acometer la operación, Chevron emitirá 200 millones de acciones y pagará unos 8.000 millones de dólares en efectivo.

Además, Chevron asumirá una deuda neta de 15.000 millones de dólares. El valor de empresa de la transacción, que incluye la deuda asumida, asciende a 50.000 millones de dólares. En Colombia, Anadarko, junto con **Ecopetrol**, fue protagonista, hace dos años, del hallazgo de una provincia gasífera en aguas profundas del mar Caribe, frente a los departamentos de Córdoba y Sucre.

- ✓ Chevron va por el 20 % del mercado de combustibles
- ✓ Gobierno confirma el mayor hallazgo de gas del país

Consolidación en el mar y en fracking

Con esta operación, Chevron reforzará su posición en la actividad de exploración y producción, sobre todo en yacimientos no convencionales y situados en aguas profundas.

Las acciones de Anadarko subieron un 31 por ciento en las operaciones previas a la comercialización, mientras que las acciones de Chevron cayeron un 2,7 por ciento.

Los analistas recuerdan que la perforación se ha vuelto cada vez más importante para las compañías de energía, ya que consideran el fracking como la siguiente área de crecimiento.

Las principales compañías petroleras como Chevron y Exxon Mobil están liderando el camino, incrementando los objetivos diarios de producción de petróleo y gas y aprovechando nuevos reservorios mediante adquisiciones.

Chevron dijo que arrojaría entre 15.000 y 20.000 millones de dólares en activos entre 2020 y 2022 después de que cierre la transacción.

Utilizará los ingresos de la venta para reducir su carga de deuda y devolver el efectivo a los accionistas. En la nota de la compañía, el presidente Ejecutivo de Chevron, Michael Wirth, dijo que "esta transacción incrementa la fortaleza de Chevron".

"La combinación de activos de primera calidad de Anadarko con nuestra cartera fortalece nuestra posición de liderazgo en Permian (cuenca petrolífera del sur de EE.UU.) Crea oportunidades de crecimiento atractivas en áreas que responden a las fortalezas operativas de Chevron y subraya nuestro compromiso con las inversiones de corto ciclo y mayor rendimiento", añadió.

Reportar: EFE Y ECONOMÍA Y NEGOCIOS - EL TIEMPO

Compartir: Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. Conócela [aquí](#).

Descubre noticias para ti



Corte Suprema se abstiene de abrir investigación penal contra GUSTAVO PETRO 10:35 AM



Capturan a dueño de cine, quien sería el mayor ABUSO SEXUAL DE MENORES 10:24 AM



Pronosticador cuartos de final Champions League CHAMPIONS LEAGUE

El fraude del aceite de oliva: cinco maneras para saber si es genuino BBC SECTOR FINANCIERO ABR 11

'A Colombia nadie le tiene que decir qué hacer': Duque IVÁN DUQUE ABR 11

Comenzó el pulso político en Senado por las objeciones a la ley de JEP SENADO ABR 11

Sal de la rutina

Recomendaciones del CAF a Colombia para enfrentar desastres naturales MEDIO AMBIENTE 10:39 A.M.

Emanuel Buchmann ganó la etapa y es líder del País Vasco VUELTA AL PAÍS VASCO 10:32 A.M.

Papa Francisco besa los pies de líderes rivales de Sudán del Sur PAPA FRANCISCO 10:39 A.M.



Ponte al día

Tendencias

Los impuestos incómodos para sectores poderosos que salvarían millones de vidas IMPUESTOS 10:53 A.M.

Capturan en Madrid al general chavista Hugo Carvajal CHAVISMO 10:58 A.M.

Así está la imagen de los personajes del país, según Pulso País PULSO PAÍS 08:12 A.M.

Esta es la finca de Pablo Escobar por la que pelean exjardinero y el Estado PABLO ESCOBAR 08:05 A.M.

¿Por qué Claudia López se siente como en Game of Thrones? CLAUDIA LÓPEZ 09:52 A.M.

Migración venezolana agotó la vivienda en arriendo de estratos 1 y 2 ARRIENDOS DE VIVIENDAS 10:24 A.M.

DESCÚBRELO AQUÍ

Previsión válida del 1 al 30 de abril de 2019. Actualizar horarios y condiciones de uso [aquí](#).

✕

Comentar

Guardar

Reportar

Compartir



Sigue con el tema

La historia de Aramco, la petrolera saudí con más ganancias del mundo PETROLERAS ABR 03

¿Qué sabe del 'fracking?', la polémica forma de explotar hidrocarburos MIEDO FEB 15

Petroleras lanzan SOS a Duque y critican fallo del Consejo de Estado PETRÓLEO EN COLOMBIA NOV 14



BOLETINES EL TIEMPO

Estás a un clic de recibir a diario la mejor información en tu correo. ¡Inscríbete!

Nombre

Correo electrónico

Acepto los Términos y condiciones, el Aviso de privacidad y la Política de datos de navegación.

VER MÁS BOLETINES > INSCRIBIRSE

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Teboala



Líderes en fullframe. #IFF Sony Lenses



Estudia en USAL y convierte tu vocación en profesión, máster... Universidad de Salamanca



Encuentra a un clic todo lo que necesitas Droguerías Calasita

